

切磋琢磨

第 3 学 年
 学年通信 第 9 号
 令和5年12月1日発行
 我孫子市立湖北台中学校

いよいよ12月！3年間の集大成となる冬へ。

急に寒い日が増え、秋から一気に冬の雰囲気を感じられるようになってきました。合唱コンクールが終わり、あっという間に2学期の終わりが見えてきました。それぞれのクラスで精一杯歌い、3年生として後輩たちの憧れとなるような素晴らしい合唱をホールいっぱいに響かせてくれた3年生。2学期にあった多くの行事や委員会活動などでも、後輩たちに良い手本を示してくれました。「一生懸命がかっこいい」—最高学年としてその姿で示し、台中の歴史を着実に紡いでいます。学習面でも学期を通して落ち着いて学習する雰囲気ができてきており、受験生としての自覚をもって努力する姿が多く見られるようになってきました。今月からいよいよ進路実現に向けた具体的な動きが始まってきます。各自受験スケジュールを確認しながら計画的に過ごしましょう。

12月・1月の行事予定



5日(火)	家庭科保育実習(～7日)	20日(水)	大掃除
6日(水)	専門特別委員会	21日(木)	通知表配付・給食無し
8日(金)	学期末保護者会・授業参観	22日(金)	終業式
13日(水)	職員会議	25日(月) ～	冬季休業




＜1月の主な予定＞
 9日(火) 始業式
 10日(水) 給食集金日⑨・専門特別委員会
 11日(木) 給食集金日⑩
 12日(金) 実力テスト
 19日(金) 新入生保護者会
 24日(水) 3年学年末テスト①
 25日(木) 3年学年末テスト②
 28日(日) 新春マラソン大会
 31日(水) 給食集金日⑪

12月の学習予定

国 語	漢詩、書写	技 術	エネルギーの事故について
社 会	第4章私たちの暮らしと経済 1節消費生活と市場経済、2節生産と労働	家庭科	幼児とのふれあい体験
数 学	6章 円 7章 三平方の定理	音 楽	合唱(3年生を送る会に向けて)、ハンドベル
理 科	地球と宇宙	美 術	篆刻
保健体育 (男子)	ソフトボール、軽スポーツ、保健	保健体育 (女子)	器械運動、球技、保健
英 語	Program6～7の文法 (関係代名詞(目的格)、仮定法過去)		



合唱コンクールを振り返って



1組「群青」

・悔しかった。でもただ悔しいではなく、それ以上に得られるものが多かったです。とても苦労しましたが、たくさん練習し、みんなの思いを共有して、高ぶる気持ちで臨んだ当日。学生歌、群青ともに今までで一番の歌が歌えました。しかし、優秀賞はおしくも逃してしまいました。今までで一番頑張ってきたからこそ、とても悔しかったです。色々な気持ちがあったけど、1組だけの群青が歌えて、最高の思い出と経験が得られて楽しかったです。間違いなく1組が一等しょうで笑者！！(Y.Oさん)

・合唱コンクールを終えて、やりきったと感じています。1年、2年と賞が取れずにいました。今年こそという意気込みで頑張ってきましたが、負けてしまいました。絶対に言えることは、3年生は誰一人として妥協している人はいなかったということです。どのクラスもとても上手だし、どのクラスが優秀賞をとってもおかしくなかったと思います。ただやりきったといっても悔しいものは悔しい。この思い出を大切にしたいと思います。(K.Sさん)

2組「糸」

・中学校最後の合唱コンクール。振り返れば悔しかったのだろう。でも辛くはなかった。指揮者の立場としてみんなの合唱を聞くのは感動を与えてくれた。「私たちなりの糸」とは何だろう。各々が想像するよりもきっと固い絆となっている。このクラスでよかった。このクラスだからこそできる糸だったと思う。最後の合唱コンクールはずっと忘れることはないだろう。日進月歩。このクラスで最後まで歩みたいと思う。(H.Tさん)

・日々の積み重ねが一番大事だと思った。最後の一週間はみんなが頑張ってくれたと思うけど、賞は取れなかった。「最後の合唱コンだったから悔しい」と思いたくない。賞がくっついてきてクラスで創り上げるのは終わったから、本当の中学最後の合唱、卒業式で思いっきり歌って、弾いて、泣きたい！悔しい思いがあつてこそその人生。卒業式を全力で楽しむ。(A.Sさん)

3組「信じる」

・3年間で一番の思い出になりました。毎日悩むばかりでしたが、練習を重ねるにつれ、とても完成度の高い歌になりました。弱音を吐いたり諦めようと思ったこともありましたが、前向きに練習してくれる人や「賞を取りたい」という言葉に励まされ、頑張ろうと思えるようになりました。最後まで練習についてきてくれたクラスの人にもとても感謝しています。賞を取れて本当に嬉しかったです。最後まで信じてよかったです。(M.Kさん)

・練習ではバラバラな時もあったりしたけどそういう時にリーダーたちが声をかけたり、動いたりしてくれて本番が近づくと、一体感ができてとてもよかったです。優秀賞を取ることができたのも、そういうリーダーたちのはたらきや個人の頑張りのおかげだと感じました。このクラスで賞をとり、喜び合うことができてとても嬉しかったです。最後の合唱は悔いなく終わり、良い思い出にすることができてとても良かったです。(A.Kさん)

